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Abstract (en)
The door has panels which pivot about a horizontal axis, and which have dual rollers (6) attached to each end, which are guided by rails (3). The
upper roller is associated with a second guide rail (5) which is situated above the first rail. The upper roller is mounted on one arm (12) of a double
armed lever (8), at a distance from the pivoting axis (9). The second roller is attached to the other arm (13) at a distance from the axis. The upper
panel (2) engages in the pivot axis of the lever. The upper end of the front end of the second rail can also sink below the level of the first rail.
<IMAGE>

Abstract (de)
Sektionaltore (1) weisen mehrere um horizontale Achsen gegeneinander verschwenkbare Paneelen auf, an denen beidseitig Laufrollen (6)
angeordnet sind, die in ersten Führungsschienen (3) laufen, wobei der obersten Laufrolle (6) eine zweite Führungsschiene (5) zugeordnet ist, die
oberhalb der ersten Führungsschiene (3) angeordnet ist. Um derartige Sektionaltore (1) so zu gestalten, daß diese zum einen einen geringen
Platzbedarf oberhalb des Tores benötigen und zum anderen ein sicheres Verschließen des oberen Paneeles (2) des Sektionaltores (1) gewährleistet
ist, ist die oberste in der zweiten Führungsschiene laufende Laufrolle (6) an einem Arm (12) eines doppelarmigen Hebels (8) mit Abstand zu
dessen Schwenkachse (9) gelagert, wobei am anderen Arm (13) des doppelarmigen Hebels (8) mit Abstand zu dessen Schwenkachse (9) eine
zweite in der ersten Führungsschiene laufende Rolle (10) gelagert ist. Hierbei greift das oberste Paneel (2) am doppelarmigen Hebel (8) in dessen
Schwenkachse (9) an. <IMAGE>
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